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議 事 録

出席者：

グループホーム家族：２名

グループホーム入居者：２名

里尻町内：１名

宇治市宇治地区民生・児童委員：１名

京都悠仁福祉会：髙屋施設長、西岡課長、西村

欠席者：

中宇治地域包括支援センター

宇治市介護保険課

会議議事録Ｎｏ．

会 議 名 令和５年度第６回地域運営推進会議

開 催 日： 令和６年３月１１日（月）

時 間： １０：００～１０：４０

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡課長 書 記：西村

□ 議 事：

１、施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にあたり、ご協力いただきありがとうございます。

本日で東日本大震災より１３年が経過した。今年は１月１日に能登での地震もあり、我々施設の災害対応について

どうしていくのか考えさせられるものであった。

当センターにおいても、日頃より迅速に対応できるよう訓練を実施しており、万が一の場合に備えていきたい。

２、報告事項

※ 別添資料参照

【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】

①入居状況

１２月末現在、平均年齢８８.７歳。平均要介護度１.２７。

待機者は１４名である。

②余暇活動

令和６年１月、２月の余暇活動について報告。

事業所内での余暇活動として、新年会、初詣、節分、誕生日会を開催した。

また、日頃はベランダでの散歩や壁面作成、習字等を実施している。

③ひやりはっと、事故報告

令和６年１月、２月のひやりはっと、事故について報告。

転倒のひやりはっとが多く発生している。

転倒２件の事故が発生したが、骨折等の大きな事故には繋がっておらず、その後同様の事故の発生はない。

引き続き、事故防止に向けて取り組んでいきたい。

④満足度アンケート結果報告

令和５年１１月に満足度アンケートを実施した。

入居者様１名入院中の為、配布１７に対し回答１７となり、回収率は１００％。

ご家族は配布１８に対し、回答１４となり、回収率は７７.８％であった。

結果は今月の請求書に同封し、発送準備中。

また、ホームページのブログのページも同様のものを掲載している。

令和５年より奇数月に情報提供表を請求書に同封しているが、今回のアンケートにおいて約９割のご家族より良い

との意見があり、ご家族からも好評価をいただいたことから職員にとっても励みになっている。

また、力を入れて実施しているブログについても同様に９割のご家族より好評を得て、一定の評価をいただいたと

感じている。

今回の結果を受け、入居者様より日帰り旅行に行きたいとご意見があった。コロナ前にたくさん外出に行けるよう

に職員で検討していたが、コロナの流行により実現できていなかったこともあり、令和６年度は日帰り旅行ができな

いか検討している。

その際は、職員だけでは実現が難しく、ご家族の協力も必要と思うので、ご協力をお願いしたい。

また、退屈なときがあるとのご意見もあったので、入居者様の役割の充実に取り組み、日頃の生活がもっと充実し

たものとなるようにしたい。

それ以外にも、日頃の運動等を充実させることで、入居者様の体力や筋力の強化を図り、先ほど話した日帰り旅行

の実現に繋げていきたいと考えている。
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⑤その他

令和６年度の地域運営推進会議の開催予定日について

今年度同様、基本奇数月の第２月曜日とし、祝日の日のみ振替としたい。

３、質疑応答

・里尻町内 Ａ様より

２月２２日のずり落ちのひやりはっとは、状況によっては怪我をする可能性もあり、注意しなければいけないと感

じる。

西岡課長

入居者様同士のことで、やった入居者様も冗談でされたようであるが、おっしゃるとおり危険な行為だと思うので、

注意して対応する。

里尻町内 Ａ様

平均要介護度が１.２７と低いように思うがどうか？

西岡課長

今まで要介護度が高い方が入居されていたが、その方が退居となり、入所者の入れ替わりがあったので低くなって

いる。

今までおられた介護度の高い方は、以前からグループホームに入居されていた方で、徐々に出来ないことが多くな

り、要介護度が高くなってきた方である。本来グループホームは共同生活の場であり、現状が本来の入居者の状況か

と思っている。

里尻町内 Ａ様

そろそろ、桜が綺麗な季節となるが、宇治市内で桜が綺麗な場所があまりない。国道１号線の久御山の川沿いが綺

麗だがどうか。

西岡課長

場所は知っており、桜が綺麗に咲くのも良く知っている。

ただ、当センターにはグループホームだけでなく、特養、ショートステイ、デイサービス、認知症対応型デイサー

ビス、ケアハウスがあり、桜の時期はどのサービスも花見で車両を使用する。

また、どのサービスも午後１時頃より出発となり、天候にも左右されるので、毎年車両の調整に時間を要する為、

去年は近くの桜を見に行くこととした。

近くの桜を見に行くことで、入居者様にとって、良い運動にもなり、筋力の維持にも繋がるので、今年も同様にし

ようと考えている。

・宇治市宇治地区民生・児童委員 Ｂ様

特にない。

・西岡課長より

入居者及びご家族で、困っていることや要望等はありますか。

グループホーム入居者 Ｃ様

困っていることはない。

楽しく生活している。

グループホーム入居者家族 Ｄ様

入居するまで、ここのデイサービスとショートを利用させてもらっていた。

デイサービスでは毎日連絡帳があり、利用時の様子が分かっていたが、グループホームに入居したが日々の様子が

分からないので、最初は退屈だと話していたので不安に思っていたが、今は楽しく生活しているようで安心している。

西岡課長

習字が好きとの事で、５Fのあおいユニットで開催している習字にも参加してもらっている。

２階にあるカフェにて様々な催しを開催しており、先日カフェで開催された歌の会にも参加されており、今後もグ

ループホームの入居者様も参加できそうな催しがあれば、参加してもらう予定にしている。

グループホーム入居者 Ｅ様

不自由はない。

毎日ベランダを２０周して運動している。身体を動かすのは１人ではできないので、職員さんに付き添ってもらっ

ているが、職員さんが忙しそうなので、もっとできるがそれぐらいにしている。
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西岡課長

まだまだできるのであれば、職員へもっと付き添うように言っておきます。

グループホーム入居者家族 Ｆ様

先日、ホームページを見て、ケアハウスの交流会の投稿を確認したが、リハビリの方がおられるとあった。グルー

プホームには専属のリハビリの方はいないのか？

西岡課長

ケアハウスや特養には、専属のリハビリの職員が在籍しているが、グループホームは比較的元気な方が入居される

共同生活の場であることもあり、法令にはリハビリの専門職の配置は求められていないため、専属の職員はいない。

ただ、入院や状態の変化があり専門職として意見が必要な場合は、特養のリハビリの専門職に相談し、アドバイス

や指導を受けており、今までにも事例はある。

・里尻町内 Ａ様より

現在、面会はどうしているのか？

西岡課長

面会は特に回数の制限は設けず、３０分までとしている。

里尻町内 Ａ様

人数はどうしているのか？

髙屋施設長

１回４名まで可としており、外出、外泊も可として対応している。

以前は小さい子供さんは遠慮していただいていいたが、今はその制限はない。

里尻町内 Ａ様

場所は？

西岡課長

以前は生活の場である中には入らず、エレベーターホールにて面会してもらっていたが、現在は居室にて面会して

もらっている。

・西岡課長より

３月に退職する職員がおり、その代わりに異動で新たな職員が着任する。

４月より少し体制が変わることとなるが、入居者様及びご家族にはご迷惑をおかけしないよう努めるので、引き続

きご協力をお願いしたい。

以上

目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について
次回開催予定日： 令和６年５月１３日（月） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


